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DEPARTAMENTO  CADETES 
     Carlos Guerra  Vocal titular de la Comisión Directiva al 
asumir la Presidencia de los DEPARTAMENTOS DE 
EDUCACIÓN Y  DE CADETES observó   que gran cantidad de 
chicas adolescentes inscriptas en el Instituto River Plate 
tenían un gran entusiasmo por el HOCKEY SOBRE CESPED   
motivadas por que existía en  la  mayoría de los colegios una 
participación  de esa disciplina deportiva en  los torneos 
intercolegiales. 
     Considerando esa circunstancia  se ocupa en el 
Departamento Cadetes del Club Atlético River Plate de crear la 
Subcomisión de Hockey Sobre Césped Femenino   
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Página oficial del Club Atlético River Plate 

 

NACIMIENTO Y ASCENSOS 
     El hockey sobre césped fue creado en nuestra Institución 
en 1990 gracias a la inquietud de un muy pequeño grupo de 
padres que colaboraban en el Departamento de Cadetes y que 
contó con el apoyo del entonces Vicepresidente del Club. 
     La primera presentación ante el público “millonario” fue en 
el Monumental, cuando en 1991, River festejó sus primeros 90 
años de vida.  
     En diciembre 1993 la Asamblea Anual los clubes, en una 
votación muy dividida, aprobaron la incorporación del Club 
Atlético River Plate para intervenir en los campeonatos de la 
más importante liga del país.  
     El primer ascenso a la A fue alcanzado en 2006. En la 
máxima categoría, Las Vikingas (sobrenombre que nació en 
2004) lograron mantenerse dos años. 
     En 2010  se  intervino en la Liga Nacional de  la  
Confederación Argentina de  Hockey sobre Césped  ganando 



la Zona Metropolitana con lo que se ascendió a la Liga 
Nacional “C”, que también se ganó. 
     En el 2011, salieron campeonas retornando a la A en  2012  
     En 2012 intervino en la Liga Nacional “A” en representación 
de Buenos Aires (el campeón no quiso participar), jugando en 
la Ciudad de Córdoba con los mejores equipos del país. 
      En septiembre de 2014, la Primera disputó en Córdoba el 
Torneo de la Liga Nacional “B”, logrando el ascenso a la Liga 
Nacional “A”. 
      En 2015 y 2016, River disputó la Liga Nacional "A" y en 
ambas oportunidades se consagró campeón. 
 

NUESTRO SUEÑO Y MI AGRADECIMIENTO 
Por Ernesto Rubén Poledore 

Presidente de la Subcomisión de Hockey Sobre  Césped 
  

AÑO 1994 
     La Escuela de Hockey Sobre Césped se creó a mediados 
del 90, en forma experimental por el  Dpto. Cadetes presidido 
en esa época por el Prof. Carlos Guerra. Debido a la 
repercusión y al incremento notable de las participantes, en 
Marzo del 91 se acercó al grupo de chicas que estaban 
participando, el Sr. Juan Carlos Caputo en representación de 
la Subcomisión del Departamento solicitándoles reúnan a sus 
padres con la intención de formar una subcomisión para 
dirigir esta actividad. 
     Allí comienza mi conocimiento de este deporte, el que me 
atrapó y por el que trabaje presidiendo las Subcomisiones de 
los años 91, 92 y 93. Desde aquel sábado de marzo de nuestra 
primera reunión ocurrieron hechos sociales, institucionales y 
deportivos con resultados diversos, pero siempre hubo algo 
que nos motivaba para seguir, algo que se empezó a gestar en 
el 91, obtener la afiliación a la Asociación Amateur Argentina 
de Hockey Sobre Césped, entidad rectora de este deporte en 
el país. 



     Empezó como un sueño, ya que el objetivo era muy difícil 
de alcanzar pero no imposible. 
     Se trabajó mucho  a que transcurría el tiempo aquel sueño 
empezaba a concretarse  y se hizo realidad e 29 de octubre de 
este año. Todas las jugadoras, sus padres y los miembros  de 
las Subcomisiones  de estos años estuvieron compenetrados 
del objetivo a cumplir, todos aportaron algo y a cada uno de 
ellos le corresponde una parte del logro alcanzado.  
     Mi agradecimiento a las jugadoras y sus padres y a quienes 
me acompañaron en este sueño  en las Subcomisiones del 91 
y 92, las Sras.  Isabel Penelas, Liliana Predazzi, María Cecilia 
Toscano y a los Sres. José Marsicovetere, Juan Carlos 
Cardoso, Luis Kracoff, Oscar Borbiconi y Julio Schvartzman, a 
los entrenadores la Srta. Cristina Roberti, Adriana de Meyer y 
al Sr. Daniel Herrero. A los que siguieron soñando en la 
Subcomisión del 93, las Sras. Alicia Quilici, Nora Schuster, 
Patricia Harguindey y a los Sres. Carlos Suarez,  Carlos 
González y Juan Carlos Caputo, al entrenador Sr. Rafael 
Micheli  y a la Preparadora Física Srta. Susana Pereyra, al Sr. 
Mair Edery tesorero durante los tres años. Mi especial 
agradecimiento al Sr. Miguel Ángel García, Vicepresidente 
desde el 91 al 93, mi compañero en el sueño y con el que 
hemos conducido el trabajo a buen término. 
     También agradezco en nombre de la Subcomisión  a la 
Comisión del Depto. Cadetes, a su Director el Sr. Rubén Sotelo 
y a su colaborador Reynaldo Pieslincger por el apoyo recibido, 
al Prof. Carlos Guerra que como Vicepresidente 2° del Club 
presentó el Despacho solicitando autorización para 
federarnos, a la Honorable Comisión Directiva presidida por el 
Dr. Alfredo Davicce que la aprobó  y en nombre del Club 
Atlético River Plate a la Asociación de Hockey sobre Césped  
presidida por el Dr. Eduardo Guelfand por aceptarnos. 
     El Objetivo está cumplido. RIVER PLATE ESTA FEDERADO. 



     A todas jugadoras, que sigan soñando y que el éxito las 

acompañe y tengan presente que “si estoy soñando no me 
despierten, si estoy despierto no me dejen dormir 

Presentación  en el Monumental 25 de mayo 1991  
90 años de River Plate 

 

 
Primer partido disputado por Hockey s/ Césped en Octubre de 1991 

Cadetes Femenino de River vs. Pucara 



Campeonas Nacionales                                                                 
9 de julio de 2017 

Por primera vez en su historia el equipo obtuvo el título de 
Campeonas de la Liga Nacional A de hockey sobre césped 
En la final vencieron  8-0 a Marista. 

Las Vikingas se consagraron en el torneo que reúne a los 
ocho mejores equipos del país. 

PLANTEL                                                                                          

Laura Aladro, Bianca Donatti, Ivana Dell’Era, Romina Zanni, 
Sofía Darnay, Victoria Sauce, Macarena Rodríguez, Lucina Von 

Der Heyde, Pilar De Biase, Agustina Ahuad, Estefanía 
Cascallares. Manuela Dupuy, Agostina Ayala, Ximena Salani, 

María Eugenia Ramírez, Caterina Biondi, Martina Bravo, 
Federica Lehoczky, Melina Quevedo y Mercedes Díaz Moraiz. 

DT: Sergio Vigil. PF: Adrián Coppari. 

 

 
 

 



ESCUELA DE MODELOS 
“RIVER MODELS” 
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PROYECTO 

     
     Presentado   por Carlos Guerra en febrero del 2012  
al Presidente del Departamento Cultural Néstor Falco 
y a la Presidenta de Recreación Societaria Adriana 
Quiben 
 

Socias con actitudes de potenciar el éxito 
 

     Se cree que para ser modelo hay que tener un 
rostro bonito y armonioso,  una buena figura y  poder 
usar ropa muy ajustada o muy poca y  el  gusto de 
ser fotografiadas 

     Los cursos de  modelos se  elaboran para todas 
aquellas damas  jóvenes y adultas que  tratan de 

mejorar algún aspecto personal. 

      Las razones para concurrir a las clases pueden 
ser variadas y particulares para cada persona 
 
     Desde aprender a mejorar su postura, usar bien 
los zapatos de taco alto, caminar con porte y 
elegancia, tener confianza y seguridad en sí  misma, 
perder el miedo, la timidez e inseguridad 
 
     Aprender a maquillarse y peinarse, nutrirse, 
comportarse en una mesa, concurrir a una entrevista 
y vestirse adecuadamente de acuerdo a la ocasión y 



sobre todo lograr relacionarse con la vida cotidiana 
con mayor fluidez y conocimientos. 
                                                                              
     Objetivo: Potencializar  sus posibilidades de éxito, 
descubrir su swing y belleza, armonizar su silueta 
proyectando seguridad y confianza a través de una 
excelente imagen  
  
     Dirección: La Directora de la Escuela deberá ser 
una modelo profesional de renombre. 
 
     Docentes: Surgirán de un riguroso concurso con 
antecedentes en la materia y actuación en Escuelas                                                                                                
 
     Profesores de cada área: Deberán tras un 
exhaustivo training encontrar la identidad estética, 
perdida de  la timidez que toda mujer lleva dentro y 
lograr confianza en todo momento 
  
     Expectativa: 1.000 alumnas.    
 
     Carga horaria: será una vez por semana, con una 
duración de 2 horas cada clase 
  
     Extensión del curso: 8 meses  
 
     Anunciantes: Vestimenta, belleza y demás para la 
mujer 
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